

お米の神様

てなあに？

東金市立東小学校

四年

吉野

杏

よ。

「毎日、お母さんが言います。私は、小さい

ころはお米の神様が、

「お米を残すんじゃがない」。

と、おこると思つていました。

たことがありました。それは、どの季節にも

田んぼに、米農家の人がいることです。苗を

植えら前からトラクターで田んぼをたがやし

したり、水をはって平原にして、植えるじゅん

びしていましました。私は、その様子を見て水の調整を

などむずかしい作業があります。私は、私がなうぜつたい

できないと思いました。それなのに、米農家

と思ひました。その人はむづかしい作業もありとげてすごいな

と、思ひました。それなにに、米農家

字だとお母さんが教えてくれました。種から収かくするまで八十八回手をかけないと、良いお米ができるそうです。何も考えずい、いつも食べていたご飯は米農家の人が大事に手間ひまかけて作ったことが分かりました。だから、私たちは、そのお米を一つぶ、残さず感しやしながら食べなきゃいけないなと思いました。お母さんが、一つぶ、米の神様がおこるよ。

「お米の神様がおこるよ。」

と、田んぼに風がふくと緑のイネが風の通り道

家の人なかなとと思いまた。私はお米の神様はもしかして米農

いました。私はお米農家の人が大事に作つて

くれていること教えてくれていたのかなと思

いました。私はお米の神様がおこるよ。

「お米の神様がおこるよ。」

どうしてかといふと、となりのトトロになります。テサワサワヒ音がなると、ワクワクします。教えてくれます。イネとイネがぶつかり合

くるネコバスが通つているのかなと思うからです。私は自分もネコバスが見えたから

と思いまして。これからも、家のとなりの田んぼの景色を
見ながらワクワクしたり、米農家の人の大変さを考えながらご飯を残さずたくさん食べたりと思います。

